

Belgische Schüler aus Flandern in Coburg:

Link zu:  **Erasmus+**

EMPFANG BEIM 3. BÜRGERMEISTER CAN AYDIN

Sechs belgische Schüler und ihr Lehrer Vincent Soete von der beruflichen Schule VTI Waregem in Flandern sind am 4. Februar 2023 in Coburg eingetroffen. In Niederfüllbach im Beckenhaus haben sie für die nächsten 14 Tage Quartier bezogen. Die angehenden Elektroniker arbeiten in den nächsten zwei Wochen bei den Firmen KAESER Coburg, WALDRICH Coburg und GEISS Seßlach.

Zu Beginn ihres Aufenthalts in Coburg wurden sie vom 3. Bürgermeister Can Aydin im historischen Bürglaßschlösschen empfangen. „Die Türen öffnen zum Lernen und Arbeiten in Europa!“, unter dieses Motto stellte Bürgermeister Can Aydin sein Grußwort an die anwesenden Schüler, Firmenvertreter und Lehrkräfte. Er wünschte den Schülern „nicht nur tolle Eindrücke und positive Erfahrungen in den Unternehmen, sondern auch viele schöne Eindrücke aus unserem Coburg!“



Rolf Sander, Beauftragter für europäische Projekte der Freiherr-von-Rast-Schule, bedankte sich bei den Vertretern der Firmen GEISS, Waldrich und KAESER für die Bereitschaft, die „jungen Leute in ihren Firmen aufzunehmen und zu betreuen.“ „Wir wissen, dies ist immer mit großem zusätzlichen Aufwand verbunden!“, sagte Rolf Sander. Zum Abschluss überreichte Can Aydin den Schülern den obligatorischen Gutschein für eine Coburger Bratwurst.



Der Aufenthalt der Schüler wird aus Mitteln der EU im Rahmen des Erasmus-Programms finanziert. Die beiden Schulen VTI Waregem und die Berufsschule | Coburg arbeiten seit vielen Jahren in diesem Programm erfolgreich zusammen.

Rolf Sander
Friends for Europe

06.02.2023